

Ressort: Technik

Elyas M`Barek legt Handy beim Essen zur Seite

München, 12.09.2018, 11:46 Uhr

GDN - Der Schauspieler Elyas M`Barek versucht, beim Essen keine Anrufe entgegenzunehmen. "Mein Smartphone erleichtert mir mein Leben ungemein, manchmal nimmt es aber auch zu viel Raum ein", sagte M`Barek dem "Zeitmagazin".

Es gebe die Tendenz, in jeder Situation zum Handy zu greifen, statt einfach mal aus dem Fenster zu sehen oder den Moment zu genießen, in dem man sich gerade befinde. "Dadurch nimmt man oft nicht mehr am realen Leben teil. Das stört mich manchmal", sagte der Schauspieler. Er pflege daher schon seit Längerem mit einigen Freunden die Tradition, bei einem Treffen zum Essen die Handys wegzulegen. "Denn sonst findet irgendwann keine Konversation mehr statt", so M`Barek.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-111738/elyas-mbarek-legt-handy-beim-essen-zur-seite.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com